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Eine Bürgerin spricht den Riester Damm bzw. die Autobahnzufahrt an. In der Zeitung habe 
gestanden, dass das Verfahren weitestgehend abgeschlossen sei. Sie möchte wissen, ob es seitens 
der Stadt eine Stellungnahme bzw. einen Einwand zu der L78 gegeben habe, da sie Zustände wie in 
Icker befürchte.  
 
BD Müller erklärt, dass eine Antwort nachgereicht werde. 
 
Antwort Fachbereich 4, Herr van de Water: 
 
Die Stadt Bramsche hat im Jahre 2020 bei der Planfeststellung keine Einwände erhoben. 
 

 


